

ROUGE DES PRÉS

La vente de reproducteurs jugée satisfaisante

Vingt-trois taureaux, soit la quasi-totalité de l'effectif, ont trouvé preneur lors de la soixantième vente aux enchères de taureaux Rouge des Prés, mardi 12 mars au Domaine des rues de Chenillé-Changé (Maine-et-Loire). Le prix moyen s'élevait à 2 600 euros, un prix inférieur aux précédentes ventes (2 800 euros). *"Le contexte de crise actuelle ne facilite pas les choses"*, observe Ghislain Aminot, animateur de la vente. Si les prix n'ont pas grimpé démesurément, seuls deux animaux n'ont pas trouvé preneur, ce qui a de quoi satisfaire l'organisateur: *"A choisir, on préfère que les prix soient plus bas et que tout se vende."*

L'animal le plus cher est Liberty, neuvième de la série, dont le prix n'a pas été communiqué. Un taureau



Sur 25 taureaux en vente, 23 ont trouvé preneur, à un prix moyen de 2 600 euros.

né à l'EARL Perridy (Deux-Sèvres), jugé très complet et non porteur du gène culard. Il va rejoindre l'EARL de l'Horizon au Landreau (Loire-Atlantique).

Tous les animaux en vente étaient âgés de treize à seize mois et sélectionnés sur leur niveau génétique, qualifiés sur leur note de synthèse et

leur comportement (calme). Par ailleurs, deux taureaux parmi les qualifiés, tous deux non porteurs du gène culard, ont été retenus pour aller à l'insémination.

Deux taureaux restent à la vente. Contacter la Sica Rouge des Prés au 02 41 41 08 41.

Antoine Humeau